

Jahresbericht 2023 der Plauschturner

Hiermit möchten wir euch einen Rückblick auf das vergangene Jahr geben und die Highlights unserer gemeinsamen Aktivitäten festhalten.

Das ganze Jahr über trafen wir uns jeden Donnerstag zu abwechslungsreichen Turnstunden, bei denen 6 bis 14 Teilnehmer aktiv waren. Die Übungen umfassten die Stärkung der Muskulatur, Ausdauertraining sowie Gleichgewichtsübungen. Auch Spiele wie Volleyball, Unihockey oder Fussball kamen nicht zu kurz.

Am 7. Januar starteten wir das Jahr mit einem gemütlichen Bärzelisbummel. Bei winterlichem Wetter erkundeten wir die malerische Umgebung und genossen die frische Luft.

Am 6. April fand unser traditioneller Gründonnerstagsbummel statt. Gemeinsam unternahmen wir eine Wanderung und liessen den Tag bei einem gemütlichen Beisammensein ausklingen.

Am 13. Mai nahm ein Team erfolgreich am 3-Spiele-Turnier in Zeglingen teil. Es war ein sportlicher Tag voller Spass und Teamgeist.

Während der Sommerferien organisierten wir ein abwechslungsreiches Programm. Wir grillierten am Ammeler Weiher, bei Adi und auch bei Francisco. Schön ist, dass sich bei dieser Gelegenheit auch Plauschturner, die nicht mehr aktiv turnen, zu uns gesellen.

Am 2./3. September unternahmen wir eine Plauschturnerreise zum Genfersee, die zu einem unvergesslichen Erlebnis wurde. Die Reise bot nicht nur eine malerische Kulisse, sondern auch eine Vielzahl an abwechslungsreichen Aktivitäten. Wir starteten die Reise mit einer Wanderung durch die sonnigen Weinberge, die bei schönstem und heissestem Wetter stattfand. Die atemberaubende Landschaft begleitete uns auf dem Weg, der uns nicht nur sportlich forderte, sondern auch einen einmaligen Ausblick auf die Umgebung bot. Ein weiteres Highlight war die Weindegustation, bei der wir die köstlichen regionalen Weine probieren konnten. Diese genussvolle Pause bot nicht nur eine entspannte Atmosphäre, sondern auch die Gelegenheit, die lokale Weinvielfalt zu entdecken und zu geniessen. Am nächsten Tag hatten wir die Gelegenheit, das imposante Schloss Chillon mit einer sachkundigen Führung zu besichtigen. Die historische Architektur und die reiche Geschichte des Schlosses faszinierten uns und rundeten den kulturellen Aspekt unserer Reise ab.

Zum Abschluss des Jahres trafen wir uns am 16. Dezember zu einem stimmungsvollen Weihnachtsbummel in der Waldhütte Rünenberg. Bei Glühwein, Lebkuchen und guter Musik feierten wir gemeinsam die Vorweihnachtszeit.

Wir möchten uns an dieser Stelle bei allen bedanken, die das Jahr 2023 zu einem unvergesslichen Jahr für die Plauschturner gemacht haben. Eure Teilnahme an den Veranstaltungen und euer Engagement haben zu einem unvergesslichen Jahr beigetragen.

Ein besonderer Dank geht auch an unsere Organisatoren und Helfer, die mit viel Einsatz und Kreativität die Aktivitäten geplant und durchgeführt haben.

Wir freuen uns bereits auf ein ereignisreiches Jahr 2024 mit vielen weiteren gemeinsamen Erlebnissen.

Mit sportlichen Grüßen
Für die Plauschturner
KI Chat GPT